

矢祭町立矢祭中学校だより

文責: 校長 2020年3月24日(火) No.43

第73回卒業証書授与式~44名の皆さん卒業おめでとう!~

希望を持ち、困難を乗り越え、未来を切り拓いていく人間に!















13日(金)に、佐川正一郎矢祭町長、片野宗和教育 長のご臨席のもと、第73回卒業証書授与式を行いました。新型コロナウイルス感染対策による休業中の異例の 挙式となりましたが、保護者の皆様のご理解、ご協力に より、44名全員に卒業証書を授与することができました。紙面を借りて、心より御礼申し上げます。

卒業生の皆さん、改めてご卒業おめでとうございます。皆さんは、15年の歳月において、9年前に東日本大震災を経験し、そして今回、2度の大きな試練と向き合っています。「艱難汝を玉にす」。困難が人を磨く。式に臨む皆さんの表情、姿には、すでにどんな試練も乗り越えていく強さが表れていました。今日の気持ちを忘れず、暗分の道を切り拓いていってください。

答辞~3年間の思いを込めて~薄井 悠さん

在校生を代表して生徒 会長を務めた薄井さんが 答辞を述べました。

薄井さんは、小学校6年 時の矢祭小統合以来、同級 生と過ごした本校卒業ま での日々を振り返り、仲間 や教員、そしてこれまで育



ててくれた親御さんや地域の方々への感謝の気持ちを 伝えてくれました。

また、新型コロナウイルス対策により式に参加できなかった後輩に、「うまくいかずに苦しい時も、最後まであきらめずにやり貫いてください」との激励の言葉を伝え、最後に、「矢祭中で学んだ3年間の教えを胸に、自分の人生を切り拓いていくことを約束します。」と、今後の決意を力強く話してくれました。

ご臨席賜りありがとうございました







【片野宗和教育長】

当日は、佐川正一郎町長、片野宗和教育長が、大変お 忙しい中、本校卒業式にご臨席くださいました。町長、 教育長には、卒業生に温かいお祝いの言葉をいただき、 ありがとうございました。

また、今回、新型コロナウイルス対策により、ご臨席 をいただけなかった皆様にも、紙面を借りて、日ごろの 本校教育活動へのご支援ご協力に感謝申し上げます。あ りがとうございました。

保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます



3年生の保護者の皆様、あらためてお子様のご卒業おめでとうございます。3年間、本校の教育活動にお力添えをいただき、本当にありがとうございました。

また、卒業式では保護者を代表して3学年委員長の菊 池様から教職員に温かい言葉をいただきましたこと、心 より感謝申し上げます。ありがとうございました。

令和元年度高校入試結果~県立高校全員合格!~

3月13日に茨城県立高校、16日に福島県立高校の 入試合格発表が行われました。

今年度、福島県立高校の入試制度が大きく変わりましたが、県立高校を受験した本校生徒は、全員が志望する高校の合格を果たすことができました。すでに私立高校に合格をしていた生徒を合わせ、高校進学希望者全員が進路希望を実現することができました。

皆さん、合格、本当におめでとうございます。進学後 もそれぞれの高校で存分に活躍してください。

	高校名	学科	人数	高校名	学科	人数
	塙工業高校	機械科	9	大子清流高校	総合学科	1
	修明高校	文理科	2	横須賀総合高校	総合学科(定時制)	1
		食品科学科	2	労はたい合 株	特進課程	1
		情報ビジネス科	5	学法石川高校	普通課程	4
	白河高校	普通科	4	尚志高校	普通科総合進学	1
	白河旭高校	普通科	8	日大東北高校	I コース	1
	白河実業高校	機械科	1	帝京安積高校	普通科	1
	石川高校	普通科	1	KTCあおぞら学園	通信制	1

令和2年度人事異動教職員離任の挨拶

職名	氏 名	異 動 内 容	職名	氏 名	異動 内容
校長	草野	郡山市立中学校へ	主事	大寺	西郷村立小学校へ
教諭	増子	矢吹町立中学校へ	講師	佐藤	白河市立中学校へ
教諭	邊見	中島村立中学校へ	町講師	浅見	退職
教諭	須藤	海外日本人学校へ	ALT	ギャビン	退職
教諭	後藤	退職	ALT	シェーン	退職



保護者の皆様には、大変お世話になりました。また、矢祭町長、教育長はじめ矢祭町の皆様のご支援に深く感謝申し上げます。

海外修学旅行等の経験を経て逞しく成長する生徒たちの姿、本当に素晴らしかったです。 矢祭中学校で3年間勤務できたことを大変幸せに思っています。有難うございました。



新採用として着任し、あっという間の3年間でした。生徒の皆さんとは、なかなか一緒に活動できませんでしたが、いつも職員室から応援していましたよ。明るく素直な皆さんのより一層のご活躍をお祈りいたします。

保護者の皆様には、いつもあたたかく支え ていただき本当にありがとうございました。



2回目の矢祭中でしたが、6年間お世話になりました。前回平成5年度から平成13年度までの9年間の時も保護者からたくさんの励ましをいただきましたが、今回はその時の生徒のみなさんが保護者となり、また励ましをいただきました。再び楽しい学校生活を送れました。ありがとうございます。



師

約1年という短い間でしたが、大変お世話 になりました。

自然豊かな矢祭町で育った笑顔溢れる生徒 たちと、保護者の皆様に温かく支えていただ き、充実した日々を送ることができました。 これからも皆さんのご活躍をお祈りしてい ます。ありがとうございました。



教 謫 増子

この2年間、生徒の皆さんの笑顔が私の元気の源でした。 素直で何事にも前向きに頑張る皆さんに日々励まされ、私自 身も様々な面で成長することができました。今後も自分の力 を信じて、「あせらず、あわてず、あきらめず」自分の道を切 り開いていってください。ずっと応援しています。

保護者の皆様、いつも様々な活動を通してご協力いただき 本当にありがとうございました。 お子さんの成長を保護者の 皆さんと共に喜ぶことで、 私自身がパワーを頂き頑張ること ができました。 感謝の気持ちでいっぱいです。

皆さんお元気で!そして、本当にありがとうございました。



Hello! I was with you for 3 years! Thank you! Thank you so much! I wish you have a super life! super future!

ALT ギャビン Good luck!
-"Good by"- Gavin Carvalho



邊見

教諭

矢祭中学校には2年間、お世話になりました。これからアメリカのニュージャージー日本人学校に赴任し、環境ががらりと変わりますが、矢祭中学校での経験を生かし、頑張ってきたいと思います。

- 遠くからですが、皆さんの活躍を楽しみにしています。ありがとうございました。 (新型コロナウイルスによる米国の入国制限により5月中旬に派遣予定です。)



ALT シェーン

Dear Yamatsuri JHS, thank you very much for your kind hospitality. This is a beautiful school with people in a beautiful part of japan. I will always remember my fantastic experience here. I wish all of you the very best! Take care, and study wonderful!



教諭後藤

皆さんが素直なそして新鮮な心で授業に取り組んでくれことに感謝しています。現在、若い皆さんの前には、温暖化や未知のウイルスなど数々の問題が山積しています。しかし、皆さんには、矢祭中で培った知識と心と体があります。堂々と歩んでください。最後に、「一人は微力ではあるが無力ではない。」というメッセージを皆さんに贈ります。



町講師 浅見

短い時間でしたが、皆さんと過ごせてとて も楽しかったです。

元気いっぱいの一年生、少しずつ自分の道 を模索し始める二年生、真剣に進路と向き合 う三年生。みんなの前には広大な可能性が広 がっています。

思い出をたくさんありがとうございます。